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StuRaMed Protokoll – 02.06.14 

Anwesende: Yannik Bluhm, Colin Kip, Nicole Schreyer, Kosima Kosmalla, Tobias Schöbel, Elisabeth 

Henkel, Eva Wollburg, Theresa Buzek, Sonja Neuser, Jana Schuchardt, Mirko 

Wegscheider, Frederik von Daak, Claudia Billing, Tim Wenzel 

Gäste: Rudi Ascherl 

Redeleitung: Claudia Billing 

Protokoll: Tim Wenzel 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 7/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokoll 
Über das Protokoll vom 26.05. werden wir in der nächsten Woche abstimmen. Dafür stimmen wir 

das Protokoll vom 19.05. ab. 

  Abstimmung MH / 0 / 1    angenommen 

TOP 1:  Gäste 

Finaler Stand Kittel 
Rudi fasst den aktuellen Sachstand bei den Kitteln für den UaK zusammen. 

TOP 2:  Sprechstunde 
Wir haben unser Büro mit neuen alten Schränken bestückt. 

TOP 3:  Kommissionen 

Studienkommission 

IMS 

Herr Brass aus Heidelberg stellte das Projekt kürzlich in Leipzig vor. In das System integriert sind  

verschiedene Untersysteme (Dokumentlesesystem ClauS, Tablet-basierte Prüfungen, Examinator, 

Progamm für Noten und Statistik, Simulationspatientendatenbank), auch Support, 

Weiterentwicklungen, Hilfe sind im Paket enthalten.  

Besonders interessant könnte die statistische Auswertung der Fragen nach Trennschärfe sein. 

Außerdem kann man sehr leicht verschiedene Versionen einer Prüfung erstellen. Das IMS-System 

wird derzeit von 20 deutschen Fakultäten genutzt, findet aber auch international Anklang.  

Derzeit befinden sich 175.000 Fragen im Fragenpool, 20.000 - 30.000 sind publiziert (können zur 

Erstellung von Klausuren benutzt werden), also ca. 2.000 pro Fach (aber beispielsweise bei Radiologie 

nur ca. 200). 

Es existieren Pakete für Klinik und Vorklinik, die Kosten würden sich im 1. Jahr auf  10€/Student, dann 

30€ belaufen. Maximal werden 25.000€ pro Fakultät veranschlagt. Bisher gibt es keine 

Zusammenarbeit mit dem IMPP. 

Wir sind der Meinung, dass IMS  für Lehrende sicherlich große Erleichterung darstellt, aber der Preis 
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ist sehr happig, vor allem im Hinblick auf relativ wenig benutzbare Fragen und keine umwerfenden 

Zusatzfunktionen. Beispielsweise kann man im Referat Lehre auch Klausurfragen nach Trennschärfe 

analysieren. Die Lehrenden erschienen nach Präsentation auch nicht übermäßig begeistert. 

Colin meint, aus studentischer Sicht biete das Programm für den aktuellen Preis derzeit recht wenig 

Vorteile. Sicherlich wäre das Geld besser in Programme wie AMBOSS investiert.  

Unser AMBOSS-Vorhaben wollen wir in naher Zukunft in der AG Neue Medien vorbringen. Dazu 

sollen auch Mitglieder der Bibliothek eingeladen werden.  

StuRa-Plenum 
Das letzte Plenum war sehr kurz. Frederik wird das Protokoll noch in Wuala hochladen.  

TOP 4:  Finanzen 

Becher 
Nicole und Colin wollen sich umgehend um die Einholung eines Angebots kümmern, sodass die 

Becher zum Sommerfest verfügbar sind.  

Colin stellt einen Finanzantrag über 1500€ für maximal 500 Becher (0,3l) - ökologisch, nachhaltig, mit 

möglichst zweifarbigem StuRaMed-Logo-Druck. 

  Abstimmung 6 / 0 / 1    angenommen 

MV Essen 
Die Teilnahme-Gebühren können leider nicht erstattet werden, da der Finanzantrag durch die 

Fahrtkosten ausgereizt wurde.  

TOP 5:  Sommerfest 
Bitte noch alle in das Google-Drive-Dokument eintragen! 

TOP 6:  Mail Prof. Liebert 
Vor langer Zeit schrieb Prof. Liebert eine Mail, in der er sich darüber beschwert, dass sich im QSB oft 

unangemeldete Studenten befinden, die den Kurs vorziehen möchten. Er erhofft sich vom StuRaMed 

eine offizielle Positionierung zu dieser Problematik. 

Vorgeschlagen wird von Frederik, bei Facebook in kurzer Form darüber zu informieren. Theresa fügt 

noch hinzu, dass eine Anmerkung vom Referat Lehre ins Studierendenportal gestellt wird (verbunden 

mit E-Mail an alle Studierenden), in der steht, dass sich alle Tauschenden vorher beim Dozenten 

anmelden. Dies soll auch im QSB-Heft vermerkt werden.  

Sicherlich gibt es auch gegenteilige Meinungen von Studierenden, die sich dadurch eingeschränkt 

fühlen.  

Wichtig erscheint uns hier in erster Linie die Kommunikation an die Studenten. Wir werden uns an 
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Frau Tolksdorf wegen der E-Mail an die Studierenden wenden und Prof. Liebert über unser Vorgehen 

informieren. 

TOP 7:  Bericht MV 
Bei der MV wurden dieses Mal nur zwei Positionspapiere besprochen. Wichtig erscheint uns die 

Aussprache für ein Berufsdoktorat (Verfassen einer wissenschaftlichen Arbeit während des 

Studiums), die bvmd spricht sich weder für noch gegen einer Quartalisierung des PJ aus. 

TOP 8:  Rücktritt Jonas 
Jonas verkündete uns per Mail seinen Rücktritt von seiner Position als gewähltes Fachschaftsrats-

Mitglied. Eva wird sich mit Miriam über das weitere Prozedere abstimmen.  

TOP 9:  Sitzung Pfingsten 
Es wird eine Sitzung stattfinden. 

TOP 10:  Sonstiges 

Wahlvorstandseinweisung 
Wahlvorstandsmails wurden herumgeschickt. Jeder Betroffene solle sich eintragen. 

Ersti-Tage 
Das Treffen am Freitag soll auf 15:30 Uhr vorgezogen werden. 

 

 Die Sitzung schließt 21:50 Uhr.  


